
 

 

 

通算 1461回 例会 2024年 1 月 17日 (水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー  秋山会員      

ロータリーソング 四つのテスト 

 

【会長挨拶】：和田会長 

 本日は、ガバナー公式訪問です。 

先程、懇談会がおこなわれ大変有意義な懇談会をさせて頂きました。 

懇談会でガバナーからご意見いただいた内容等については、改めて皆様

方に卓話にてお伝え頂けるという事ですので宜しくお願い致します。 

また懇談会の中で一番印象に残ったことは、会長挨拶を毎回会長が行わ

なくても各会員から挨拶を頂く事で会員のクラブ参加意識の向上を図る

という事、会長の負担を減らすという事のクラブにとっても今後の会長

職に就く方にとっても様々な意見があると思いますが、宜しいのではないのでしょうかとご提案を頂きました。 

これは、挨拶が苦手な私にとって非常にありがたい事であり、会員の参加意識向上が図れるのであれば実行した

方が良いと思いますので今後実行する方向で検討したいと思います。 

最後に能登半島地震において備えの重要性は、十分にご承知かと思います。 

今一度ご自分の企業並びにご自分のご自宅等の地震を対象とする保険のご確認もお忘れないよう 

ご注意ください。本日も宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告】：阿部幹事 報告なし 

  

 

 

 

 

 

                          【お客様】野村ガバナー補佐 挨拶なし 

 

   



【誕生・結婚】：1/18 結婚 栗坂会員  

 「1月 18日が結婚記念日です。 

本日お越しいただいた鵜沢ガバナーから直々にお祝いを頂き、   

大変嬉しく存じます。 

昨年は 25周年の銀婚式、今年で丸 26年になります。 

昨年は久し振りに夫婦で旅行しましたが、今年もどこかに行きたい

なと思っています。 

これからも夫婦円満で頑張ります。」 

  

【委員会報告】： なし 

 

【例会プログラム/ ガバナー公式訪問 】鵜沢ガバナー 

  

   

 117がバナー公式訪問あいさつ文.pdf 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ BOX】 

和田会長：本日は鵜沢ガバナー様 野村ガバナー補佐様 地区役員の皆様ガバナー公式訪問ありがとうございます。

今後も宜しくお願いします。 

 阿部幹事：鵜沢ガバナー及び来賓の皆様、本日は有意義な討論が出来ました。ありがとうございます。 

      今後共よろしくお願い致します。 

 秋山会員：鵜沢ガバナーをお迎えしてありがとうございます。 

 窪田会員：本日の鵜沢ガバナー公式訪問で有意義のある話を聞いて大変為になりました。ありがとうございまし

た。野村ガバナー補佐、清水地区副幹事、石井地区幹事、地区大会記念ゴルフ大会実行委員会委員様    

      ようこそ富津シティ RC来て頂き大変感謝です。 

栗坂委員：結婚祝いありがとうございました。鵜沢ガバナーから直接お祝いを頂いたこと大変ありがたく存じ  

ます。またロータリーの活動方針、内容を詳しくご教示頂きました事誠にありがとうございました。 
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江藤会員：本日のガバナー公式訪問、誠にありがとうございます。貴重な卓話をいただき重ねて御礼申し    

上げます。 

浜田会員：鵜沢ガバナー様、野村ガバナー補佐様、清水様、石井様、本日はお越し頂きましてありがとうございま

した。鵜沢ガバナー補佐におかれましてはこれからの活動の参考になる御話を頂き私自身も 

     もっと成長できる様精進して参ります。 

  

【出席報告】クラブ管理運営委員会：伊藤会員→代理江藤会員 

 

 

 

 

 

 

 次回 1月 31日  夜間例会  

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(1/17) 16    8   8 2 50％ 

前回(1/10) 16 14 2     87.5％ 

 

 

 


